



## Dorffest in Steinbach: Beim jährlichen Wettmelken trennte sich schnell die Spreu vom Weizen

**Backnang** (wa) – Mit einem Gottesdienst startete gestern das Dorffest in Steinbach und der halbe Ort war auf den Beinen. Beim anschließenden Mittagessen bei der Dorfhalle waren über 300 Besucher zugegen. Akkordeon-Ring und Liederkranz hatten dieses mittlerweile 12. Dorffest in bewährter Weise organisiert. Die Gastgeber vom Akkordeon-Ring waren mit dem Jugendorchester, der Spielgruppe und dem 1. Orchester auf der Bühne präsent. Viel Beifall aus den Reihen des Publikums gab es auch für den Gemischten Chor und die Singspatzen des Liederkranzes sowie für die Young People aus Ruders-

berg. Das alljährliche Wettmelken wuchs sich wieder zu einer Gaudi aus. Moderiert wurde es von Siglinde Lohrmann und Werner Bäuerle. Die Wettmelk-Kandidaten legten sich mächtig ins Zeug und bewiesen dabei individuell mehr oder weniger Talent für diese schwierige Aufgabe. Höhepunkt war der Wettkampf SV Steinbach gegen Festbesucher. Da blieb auch Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper nichts anderes übrig, als zur Freude der Besucher selbst Hand anzulegen. Kenner der Materie wollen beim Rathauschef durchaus noch Steigerungspotenzial entdeckt haben. . .

Fotos: M. Melchert